



Save the Date: Webinar am 11. Mai um 17:30 Uhr

"Eltern fragen nach... bei Kultusminister Lorz und Digitalministerin Sinemus: Digitalisierung an Schulen - wie geht es weiter?"

Liebe Eltern, liebe Interessierte,

die Corona-Pandemie hatte den Schulen zunächst einen deutlichen Digitalisierungsschub verpasst: Plötzlich wurde Unterricht durch MS Teams, Padlet, Google Education & Co. digital. Fernunterricht per Videokonferenz war an vielen Schulen ein wichtiges Hilfsmittel, um während der Phase des schulischen Lockdowns Unterrichtsinhalte virtuell Richtung Schüler und Schülerinnen zu vermitteln.

Knapp zwei Jahre nach dem Ende des flächendeckenden Homeschooling kann man aber das Gefühl bekommen, dass digitaler Unterricht teilweise wieder aus dem Fokus gerät. Dabei ist es in Anbetracht der zunehmenden Digitalisierung der Gesellschaft und Arbeitswelt umso wichtiger, Kinder und Jugendliche bestmöglich für ihre berufliche Zukunft zu rüsten. Stattdessen greift manche Lehrkraft wieder verstärkt zum guten alten Schulbuch - nicht zuletzt, weil die Technik oft noch nicht so verfügbar und zuverlässig ist, wie es nötig wäre.

Quo vadis digitale Schule? Wie geht es weiter, wo muss man strukturell nachbessern? Was wünschen sich Eltern, Schulträger, Schulleitungen, Lehrkräfte und Schülerinnen und Schüler? Diese und weitere Fragen wollen wir in einer Fortsetzung des Formats "Eltern fragen nach" klären und haben dazu wieder Kultusminister Prof. Dr. Alexander Lorz und Digitalstaatsministerin Prof. Dr. Kristina Sinemus eingeladen:

Sie stellen sich in einem interaktiven **Zoom-Webinar am 11. Mai um 17:30 Uhr** unseren und Ihren Fragen! Seien Sie dabei, fragen Sie mit und erfahren Sie, wie die Digitalisierung an den hessischen Schulen vorangetrieben werden soll.

Merken Sie sich den Termin schon heute vor - die offizielle Einladung mitsamt Zoom-Einwahllink folgt nach den Osterferien. Fragen können bereits ab jetzt hier gestellt werden: sli.do/eltern

Leiten diese Information gerne an andere Eltern weiter - wir freuen uns auf Sie und die Diskussion mit Ihnen am 11. Mai!

Mit besten Grüßen, Ihr Stadtelternbeirat Frankfurt